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Rhein-Erft-Kreis

Amt für Schule 
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Kreishaus
Willy - Brandt - Platz 1
50126 Bergheim
Tel.: 0 22 71/83-14068
Fax: 0 22 71/83-24013

Wer kann zu uns kommen?

• Eltern

• Schul-Kinder und Jugendliche

• Lehrer und Lehrerinnen, 
Schulleitungen, andere Mitarbeiter 
und Mitarbeiterinnen der Schule 

Das ist uns wichtig:

Freiwilligkeit: 

Sie können mit uns sprechen, wenn Sie 
möchten. Sie müssen es nicht.

Kostenfreiheit: 

Sie müssen bei uns nichts bezahlen.

Verschwiegenheit: 

Wir dürfen nicht weitersagen, was Sie uns 
erzählt haben. 

Sie entscheiden, ob und wem wir etwas 
weitersagen dürfen.

Das Team

Ansprechpartner/-innen für den Südkreis 
(südlich der B 264 mit Frechen), 
Standort Brühl:

• Dipl.-Psych. Hansjürgen Kunigkeit (Leiter RSB)

• StRin i. A. Antje Bittner

• Dipl.-Psych. Jana Halloun

• Psych. M.Sc. Alexandra Kloft

• Dipl.-Psych. Kathrin Lorenz

• Dipl.-Psych. Hans Jürgen Möslein

• Dipl.-Psych. Sandra Pfeifer

• Psych. M.Sc. Merle Ruppenthal

• Psych. M.Sc. Antonia Wildenburg

Sekretariat:

• Anke Birgel

• Claudia Feinen

Ansprechpartner/-innen für den 
Nordkreis (nördlich der B 264 
ohne Frechen), Standort Bergheim:

• Psych. M.Sc. Maike Clingen

• Dipl.-Psych. Martin Corth

• Dipl.-Psych. Anne Härting

• Dipl.-Psych. Hanna Janßen

• Dipl.-Psych. Nicola Pronobis

Sekretariat:

• Ana-Isabel Falkowski

Regionale Schulberatung
Richard - Bertram - Straße 79
50321 Brühl
Tel.: 0 22 32/96 95-0
Fax: 0 22 32/96 95-12
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E-Mail: schulpsychologie@rhein-erft-kreis.de



Ihr Kind geht in die Schule. 
Vielleicht gibt es Probleme.

Ihr Kind hat Probleme beim Lernen?
Beim Lesen, Schreiben oder Rechnen?

Ihr Kind kann nicht gut aufpassen?

Ihr Kind hat Probleme mit anderen Kindern 

oder Erwachsenen?

Ihr Kind hat Angst vor der Schule?

Bei vielen Problemen kann der Lehrer 
oder die Lehrerin helfen. 

Manchmal ist das nicht genug.

 

Dann können Schul-Psychologen und 

Schul-Psychologinnen helfen!

Wir arbeiten mit Schulen und Eltern zusammen. 

Was können wir tun?

• Zusammen Antworten fi nden

• Zusammen neue Ideen haben

• Zusammen Probleme lösen

Unser Ziel: 

Ihrem Kind soll es gut gehen und 
es soll gut lernen können.

Was machen wir?

Wir sprechen mit Ihnen und Ihrem Kind. 

Ein Übersetzer oder eine Übersetzerin 
kann dabei sein.

                   

Vielleicht sehen wir uns Ihr 
Kind in der Schule an.
Wir sehen genau hin:

• Wie geht es Ihrem Kind?

• Warum hat es Probleme?

• Was kann es schon?

• Was muss es noch lernen?


